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通信vol.6

街のあちこちで
いろんな花が咲きはじめ
目にする風景が色づき

気持ちも明るくなりますね。
こどもたちは

新しい学年に向けて
まとめや準備の時期でしょうか。

この春は
何か小さなことでいいので

新しいことに
チャレンジしてみたいなと

思っています。
皆さまは

どんな風に過ごされていますか？
もし良かったら

お手紙や写真、作品...
送ってくださいね。

楽しみにお待ちしています。

＊ご近所の桜＊

〒154-0004
世田谷区太子堂2-12-2　T-one世田谷ﾋﾞﾙ5階

世田谷地域社会福祉協議会事務所気付
『上町ふれあいカフェアドシュガー』

↓mailでもどうぞ↓
addsugar.setagaya@gmail.com

もうすぐ桜の季節ですね。
少しずつ暖かくなってきましたが、やはり桜が
咲くと一気に街が華やかになり、春が来たのを
感じます。
皆さまはどこで見る桜が好きですか？
スタッフと話していて出てきた、近所で桜が見
られるお気に入りのスポットをいくつかご紹介
したいと思います。

・砧公園
・呑川の桜
・千歳通りの桜並木
・経堂の烏山川緑道
・成城の東宝スタジオ周辺の仙川沿い
・桜新町駅前の八重桜

話してみると近くに桜が見られるところがたく
さんあることに気づきました。
皆さまの好きな桜は入っていましたか？
今年の桜シーズン、晴れて青空に映える桜がた
くさん見られたら良いですね。

＊こども食堂から＊
コロナ禍で顔を合わせての会食の形では開催出
来ていないのですが、お弁当配布という形で活
動を続けています。もしご家庭に余っている生
ではない食品や食材、文房具などご寄付頂ける
ものがありましたら、開催日に直接会場までお
持ち頂けたら幸いです。
場　　所：世田谷地区会館
開催日時：第4火曜日、15：30～17：00
（直近の開催は3月22日、4月26日、5月24日です）

お問い合わせは sakurakodomosyokudo@gmail.com まで。
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＊お散歩コース＊

■見どころ
《世田谷代官屋敷・区立郷土資料館》外からでも見える茅葺の門構えとお屋敷。
《ボロ市通り》始まりは安土桃山時代。その頃からある道。
《城山通り～烏山川通り～区役所西通り》江戸時代の地図に掲載あり。明治初期の地図では周囲は畑、
　国士館大学の辺りだけ雑木林。思いを馳せて。
《地蔵堂・勝国寺》坂の途中にある赤い門とお地蔵様の赤い前掛け。
《世田谷区役所前交差点～世田谷通り》江戸時代の地図に掲載あり。若林村との境だった。
《大吉寺～大吉稲荷～円光院》世田谷区指定文化財など歴史の宝庫。
《駒沢公園通り～ボロ市通り》円光院～西側の世田谷通りは1964年東京オリンピックに合わせて整備
　された道。円光院から先は大きく曲がって現在の駒沢公園通りが使われていた。

＊お元気ですか＊
■ルート
世田谷代官屋敷・区立郷土資料館→(ボロ市通り)→上町駅→(城山通り)→烏山川緑道→
(区役所西通り)→(区役所西交差点)→地蔵堂・勝国寺→(世田谷区役所前交差点)→(世田谷線踏切)→
(世田谷通り)→大吉寺・大吉稲荷・円光院→(駒沢公園通り)→(ボロ市通り)→世田谷代官屋敷(約2.7㎞)
所要時間　約35～40分、歩数　約3860歩、消費カロリー　約105～120Kcal
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円光院

地蔵堂・勝国寺

街のあちこちで花が咲いたり蕾が膨らんで、春
を感じる嬉しい季節になりました。
皆さま、ご自身のお決まりのお散歩コースはあ
りますか？
久しぶりに社協さんからのお散歩コースをご紹
介しようと思います。
今回のコースは上町地区のシンボル「世田谷代
官屋敷」を始点とし、江戸時代から使われてい
る道を中心に、緑道やお寺を眺めながらぐるっ
と一周するコースです。

いつもより寒く、雪が降ることも多かった冬も
終わり、少しずつ暖かくなってきました。
皆さま、いかがお過ごしですか？
前号をお届けしたのは夏頃。すっかりご無沙汰
してしまいました。年が明けてから再びコロナ
の大きな波が来て、家でゆっくりする時間も多
くなりました。そんな中、写真を整理していた
ら、皆さまと楽しく体操したり、うっとり音楽
を聴いて過ごしていた懐かしい写真が出てきま
した。あの頃ハイハイしてたベビちゃん達はす
っかり大きくなられたんでしょうね。
またお喋りしながら
カレーを食べられる
日が戻ってくるのを
楽しみに、元気に過
ごしていきたいと思
います。


